

ADVERTORIAL

Update Harga Samsung A35 untuk Anda di 11.11 Blibli

Updates. - ADV.CO.ID

Nov 10, 2024 - 09:59



The image shows a promotional banner for Blibli's 11.11 sale. The banner is primarily blue with yellow and white text. On the left, it says 'Blibli' and '11.11' with a lightning bolt icon. The main part of the banner features 'PROMO PUNCAK' in a white rounded rectangle, followed by 'CASHBACK 1,1 JT' in large yellow numbers and 'DISKON HINGGA 90%' in white and yellow text. At the bottom, there is a section for 'Blibli Affiliate' with the text 'Atau ikut jualan, dapat komisi hingga 2%'.

TEKNOLOGI - Samsung Galaxy A35 telah menjadi salah satu pilihan menarik diberbagai kalangan berkat spesifikasi unggul yang dihadirkan dengan harga terjangkau. Bagi banyak orang, pertanyaan yang sering muncul adalah, '[Samsung A35 harganya berapa?](#)' Dengan fitur-fitur canggih dan kualitas Samsung yang terkenal, Galaxy A35 memberikan performa yang andal tanpa harus menguras dompet.

Bulan November ini, Blibli menawarkan promo 11.11 yang merupakan momen yang tepat untuk mendapatkan Samsung A35 dengan harga terbaik. Di acara promo ini, konsumen dapat menikmati berbagai diskon, cashback, dan gratis ongkir yang disediakan untuk berbagai produk, termasuk Samsung A35. Mari kita bahas lebih lanjut mengenai spesifikasi dan harga Samsung A35 pada promo 11.11 Blibli tahun 2024.

Desain dan Layar yang Menawan

Samsung A35 hadir dengan desain yang elegan dan modern, sangat sesuai bagi pengguna yang mengutamakan estetika. Layar 6.5 inci beresolusi Full HD+ memberikan tampilan yang tajam dan jernih, ideal untuk menikmati konten multimedia seperti menonton video atau bermain game. Layar yang luas dan bezel tipis menambah pengalaman visual yang lebih imersif.

Performa Optimal dengan Chipset Terbaru

Ditenagai oleh chipset terbaru dari Exynos, Samsung A35 memberikan performa yang cukup untuk memenuhi kebutuhan sehari-hari, mulai dari browsing, streaming, hingga gaming ringan. Dukungan RAM 8GB juga memastikan bahwa perangkat ini dapat menjalankan berbagai aplikasi sekaligus tanpa hambatan. Samsung A35 adalah pilihan tepat bagi Anda yang menginginkan smartphone dengan kinerja stabil.

Kapasitas Penyimpanan yang Luas

Samsung A35 dilengkapi dengan penyimpanan internal hingga 256GB, memberikan ruang yang cukup untuk menyimpan foto, video, dan aplikasi favorit Anda. Selain itu, penyimpanan ini masih dapat diperluas dengan kartu microSD, sehingga Anda tidak perlu khawatir akan kehabisan ruang untuk berbagai keperluan.

Promo 11.11 Blibli 2024: Kesempatan Mendapatkan Harga Terbaik

Pada promo 11.11 di Blibli tahun ini, pelanggan dapat membeli Samsung A35 dengan harga spesial. Untuk varian 8GB RAM dan 128GB storage, Samsung A35 dibanderol sekitar Rp 4.999.000, sedangkan varian 8GB RAM dan 256GB storage berkisar di harga Rp 5.499.000. Selain harga yang kompetitif, promo ini juga menawarkan cashback dan gratis ongkir tanpa minimum belanja, menjadikan kesempatan ini sangat berharga bagi Anda yang ingin memiliki Samsung A35 dengan harga terbaik.

Dengan desain elegan, performa optimal, dan kapasitas penyimpanan luas, Samsung A35 adalah pilihan ideal untuk pengguna kelas menengah yang menginginkan smartphone berkualitas tinggi. Di Blibli, Anda dapat mendapatkan Samsung A35 melalui promo 11.11 dengan berbagai penawaran menarik. Blibli,

sebagai e-commerce terpercaya dan terbaik di Indonesia, memberikan jaminan barang asli dan layanan terbaik untuk setiap transaksi.

Belanja di Blibli sangat nyaman dan aman, dengan berbagai metode pembayaran yang fleksibel dan promo menarik. Manfaatkan kesempatan ini untuk mendapatkan Samsung A35 dengan penawaran terbaik di 11.11 Blibli. Jangan lewatkan kesempatan ini untuk memiliki smartphone impian Anda dengan harga yang lebih terjangkau!